Moticias Culturales Colombia



Foto: Carnaval de Barranquilla canal web oficial

La agenda cultural es una iniciativa de la Embajada para compartir con ustedes noticias positivas que nos enorgullecen sobre la cultura colombiana, actividades organizadas por la Embajada y eventos de los artistas colombianos radicados en Austria o alguna de nuestras concurrencias.

La cultura es una herramienta de resiliencia y de unión entre Colombia, Austria, Croacia, Eslovaquia, Eslovenia y República Checa, por ello, en este primer boletín del año hacemos un recorrido por lo que fue el 2021. El año pasado celebramos el Bicentenario del Ministerio de Relaciones Exteriores y esta Embajada organizó 21 actividades que nos llenaron de esperanza.

Contamos con su participación este año, y si tienen información que compartir nos pueden escribir a eaustria@cancilleria.gov.co





Conversatorios "Contra el Olvido"

Online (marzo 9/21) Como parte del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior, la Orquesta Sinfónica Nacional de Colombia participó una serie conversatorios sobre el provecto que emprendió durante la pandemia: el documental "Contra Olvido". una coproducción entre RTVC, el Teatro Colón, la OSNC y el Ministerio de Cultura, compuesta de 42 capítulos.

El conversatorio organizado por las Embajadas de Colombia en Europa Occidental e Israel, contó con el gerente de la OSNC, Juan Antonio Cuéllar y al Director Titular de la OSNC, Olivier Grangean. Fue moderado por Yalilé Cardona, codirectora del Festival de Música Clásica de Bogotá, y tuvo como invitados a Avi Shoshani, secretario general de la Orquesta Filarmónica de Israel, y a Julia Salvi, presidenta de la Fundación Salvi. Durante el conversatorio, se habló sobre los desafíos de la pandemia para la música, pero también sobre creatividad, logros y oportunidades.

Conozca más del proyecto https://contraelolvido.co/



Charlas virtuales "Arquitectura en Colombia"



Online (abril 26/21) Como parte del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior, se realizó un ciclo de cinco conversatorios. en los que se presentaron los retos urbanos, ambientales y sociales arquitectura contemporánea colombiana, una disciplina inmersa en condiciones climáticas tropicales variadas circunstancias económicas v sociales diversas. Además, se abordaron temas como el efecto del cambio climático en la arquitectura y la correlación entre el crecimiento económico y el desarrollo de las ciudades.

La charla, a cargo de las Embajadas de Colombia en Europa, tuvo como expositores a los arquitectos colombianos, Pablo Forero y Julián Restrepo de Taller Architects, y fue moderado por el arquitecto Peter Veernstra de LOLA Landscape and Architecture de Países Bajos.

https://www.tallerarchitects.com/



Bosque y parque deportivo de Hongqiao Shenzhen, Carolina del Norte Parque + Bosque | 600 hectáreas Fase I - Construido 2020 Fase II - En construcción Equipo: Lola Landscape | L+CC Foto: cyan&orang



Cantemos con Kirlianit Cortés, celebración Día Nacional

Viena (jul.7/21). Como parte de la conmemoración del bicentenario de la historia diplomática de Colombia y la celebración del día nacional en julio, la Embajada y Misión Permanente de Colombia en Austria, invito a niños y jóvenes hijos residentes en Viena al taller "Cantemos con Kirlianit Córtes, taller de iniciación coral".

El taller fue dirigido por el maestro Kirlianit Cortés, tenor de origen colombiano, Kapellmeister (Maestro de Capilla) de los Niños Cantores de Viena, el grupo coral más antiguo e importante del mundo. Este título también lo tuvieron maestros como Mozart y Haydn.

Taller de salsa colombiana en el Festival Olímpico en Eslovaquia



Šamorín (jul.29/21). Como parte del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior, la Embajada de Colombia en Austria, en alianza con el Comité Olímpico Eslovaco (SOŠV) y el Cónsul Honorario en Bratislava, realizó el Taller "Colombian Salsa Experience". El taller contó con la participación desde Cali, del grupo Ensálsate. El escenario fue el Festival Olímpico eslovaco en el marco de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El evento contó con la participación del Embajador Miguel Camilo Ruiz Blanco en la inauguración del festival, Ensálsate participó remotamente desde Cali y dos bailarines radicados en Eslovaquia fueron su extensión en Šamorín. Los participantes, eslovacos y miembros del cuerpo diplomático, bailaron al ritmo de temas como "Cali pachanguero", del emblemático Grupo Niche.

Semana colombiana en Praga

Praga (agost. 7-14/21). La Embajada de Colombia en Austria y la Asociación de Colombianos en República Checa (ASOCOL), organizaron Semana Colombiana en Praga.

La agenda inició el sábado 7 de agosto con la proyección de la Película "La defensa del dragón", seguida por la presentación de la soprano Sara Bermúdez. Como cierre, los asistentes degustaron pasabocas típicos colombianos. Los participantes pudieron apreciar obras de Juan David Calderón, Laura Delgado y el Canto de las Moscas Project.

Además, el domingo tuvo lugar el Colombian Food Fest, escenario para el taller de salsa con más de 200 asistentes. El taller contó con la participación, por medios virtuales, del grupo de salsa caleño "Ensálsate", mientras que bailarinas colombianas en vivo interactuaron con el público.





Colombia: país invitado en el Festival Ibérica de 2021

Brno (19-29, agosto/21). El Festival Ibérica de República Checa es un encuentro de la cultura iberoamericana, en el que se reúnen destacables artistas, muestras de cine y gastronomía. Con una trayectoria de más de 11 años, Ibérica se ha convertido en uno de los festivales más importantes de Europa central. En 2021 tuvimos el honor de ser el país invitado y participamos con una muestra de cine colombiano en la que se proyectaron las películas Del Amor y Otros Demonios, Keyla, El Piedra, Mateo y The Birders, esta última acompañada de un conversatorio sobre aves en Colombia. También el dúo musical Das Kollektiv presentó un concierto en Brno y en Praga y la instalación de arte UNIBIRDS estuvo en el Pasaje Comercial Alfa. Finalmente, se desarrolló un taller para niños de la película El Libro de Lila. www.iberica.cz

Semana de la interculturalidad

Viena (Sept. 7-12/21) En el marco del Plan de promoción de Colombia en el Exterior, Colombia participó en Las Largas Noches de la Interculturalidad, patrocinado por la UNESCO. Este evento, celebró la diversidad cultural y étnica que caracteriza a la ciudad austriaca. Durante la semana, Colombia intervino por medio de tres actividades: la exposición virtual de arte "Art, Peace, Sustainability", la actividad de baile tradicional a través de un TikTok Challenge, y la muestra de documentales de Colombia en "Diversity around the world".



La exposición de arte virtual "Art, Peace, Sustainability", que inició el 7 de septiembre con cerca de 700 visualizaciones, contó con la representación de Colombia a través de la exposición UNIBIRDS de los artistas Sergio Mantilla y Miguel Chaparro (https://bit.ly/3rlwZ5R). Por otro lado, el TikTok Traditional Dance Challenge, con más de 2000 visualizaciones, contó con la participación de la fundación de salsa colombiana Ensálsate, un proyecto que nació con el propósito de formar profesionales en el campo de la danza. Finamente, la actividad "Diversity Around the World", expuso documentales con énfasis en biología y que exploran la diversidad y tradiciones de diferentes culturas. Colombia participó con dos obras: "Cita con la trocha" de Rubén Mendoza, y "Todo es un fragmento" de Carlos Osuna y Carolina Ortiz Triana.





Nueva Fotografía Iberoamericana

Viena (Sept, 30/21) la Embajada de Colombia en Austria como miembro del Club Iberoamericano de Viena organizó la exposición "Nueva fotografía Iberoamericana". Entre los artistas se encontraba el colombiano Javier Vanegas quien exhibió su proyecto WÜIN. La exposición, compuesta por 36 fotografías de 27 artistas contemporáneos, provenientes de 17 países, mostró la realidad del mestizaje y la calidad de la que gozan las artes visuales en Iberoamérica. Este año la exposición estará en otros países, pronto les contaremos.

Colombia en la Feria Internacional del Libro en Viena.





Embajadores de Costa Rica, Colombia, España y Paraguay



Autor: Javier Vanegas Nombre: Wüin No 12 Técnica: Fotografia digital Dimensiones: 70 cm x 46,7 cm Ediciones: 5/7 Año: 2016 - 2017

Viena (nov. 11/21) La Embajada de Colombia en Austria en colaboración con el Instituto Cervantes de Viena, tuvo como invitada a María Consuelo Vargas de Speiss (Macon), para una lectura de sus poemas en la Feria Internacional del Libro de Viena. En esta ocasión, Macon presentó su libro de poemas Hispana Vol. II. inspirado en su propia experiencia como migrante latinoamericana a Europa. Esta obra es una compilación de poemas en español con traducción al alemán. María Consuelo es una artista colombiana residente en Viena, que ha construido una reconocida carrera artística en Europa.

https://vargasdespeiss.art/

Gira de UNIBIRDS

Rep. Checa 08/21-22. Como parte del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior, la Embajada de Colombia en Austria organizó, de la mano del Festival Ibérica, una gira por República Checa de la instalación de arte UNIBIRDS. La muestra ha contado con varios aliados como las alcaldías de las diferentes ciudades y los centros culturales Šumperk Dům kultury, el parque Lužánky, HaDivadlo, Spanish Club, Europe Direct y el Infocentrum, estos tres últimos de Pardubice.





Esta exposición de MA+CH Studio es una colaboración entre Sergio Mantilla y Miguel Chaparro, muestra el resultado de una profunda investigación en asociación con el Instituto Alexander von Humboldt. Las obras son una combinación de tecnologías de impresión análoga y digital, una experiencia interactiva que revela la biodiversidad de Colombia a través de las aves.

La exposición cuenta con un componente de realidad aumentada, dónde a través de la App Artivive para teléfonos inteligentes el espectador puede observar los comportamientos de las aves y su hábitat. Pronto les estaremos contando sobre su próximo destino.

https://www.mantillachaparro.com/glitchingbirds



DISCLOSURE AR UNIBIRDS
ARTWORK: MONJITO RAYADO
THE UNIVERSE OF COLOMBIAN BIRDS
TECHNIQUE: PRINTED - MIXED DIGITAL MEDIA + AR
04/11 PART OF THE DISCLOSURE SERIES BY MA+CH

La gira empezó en el mes de agosto en el Pasaje Comercial Alfa de la ciudad de Brno, continuó en el centro cultural y parque Luzanky, y en Šumperk. Actualmente, se encuentra en Pardubice. La exposición estará disponible hasta el 14 de febrero en el Centro de Información Turística de la ciudad.



14. 1. – 14. 2. 2022

HALA TURISTICKÉHO INFORMACNÍHO CENTRA PARDUBICE, NÁM. REPUBLIKY 1
Oravírna denné tramo szárta vsalsky PO 3 80-1800 j 07-49. 800-18.00 j 50-18.00 j 50-18.0